

Cabotage de la Nouvelle-Orleans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC. QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

De 25 juillet 1910. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N.-O., Lne. Fahrenheit Centigrade

Les rades militaires en France.

Il y a quelques jours, le cuirassé Verité s'échouait dans la rade de Toulon, et il était au mouillage, et cela sans quitter son coffre d'amarrage, c'est-à-dire sans s'éloigner de la partie la plus creuse de la rade. Un court article de l'Echo de Paris vient de signaler l'état inquiétant des ports en France.

INCENDIE.

A huit heures et demie hier soir, un feu a éclaté dans un cottage rue Lepage, 2225, appartenant à M. L. Lemaris et occupé par John Milton.

Feuilleton

L'ABEILLE DE LA N. O. LA FILLE SAUVAGE GRAND ROMAN INEDIT PAR JULES MARY DEUXIEME PARTIE Aventures de dix millions de bijoux VII UNE NUIT SUR LA TAMISE

Dinurs illustres.

Paris, 15 juillet.

Le roi des Bulgares, lors de son passage à Paris, rencontra chez un membre du Parlement, à l'entour d'une table, au repas de midi, les hommes les plus célèbres d'aujourd'hui. Le souverain avait sans doute manifesté le désir de voir réunis ceux qui se sont distingués, aussi bien dans les sciences que dans la politique, dans les lettres que dans les affaires.

Il y a une part de vérité qu'il faut reconnaître. On peut se rendre compte encore de la manière dont vivait un bourgeois il y a un demi-siècle, et l'on aperçoit une certaine différence avec nos jours. Justement l'ancien secrétaire de Sainte-Beuve, le charmant et dévoué Jules Troubat, vient de publier un ouvrage sur la salle à manger de son patron.

Ce qui s'est perdu, en France, c'est avant tout la simplicité. Il faut penser à la place qu'occupait, dans le monde, le grand Sainte-Beuve, à l'époque où M. Jules Troubat devint son collaborateur. Il était membre de l'Académie française, sénateur; il exerçait sur les lettres une royauté incontestée.

Magny était un restaurateur qui habitait rue Oudon, dans le vieux Paris. C'était un homme simple et charmant, à qui les hommes les plus illustres aimaient à se reconnaître. Il y avait là George Sand, Sainte-Beuve, Gambetta, Victor Hugo, Théophile Gautier, les Goncourt, etc.

Au pays des supplices.

Qui dirait que la Chine n'est pas résolument entrée dans la voie de la civilisation? Elle vient de faire venir d'Europe une guillotine. Le vieil empire ne suit-il pas, en effet, tous les progrès, même ceux dans l'art de tuer?

Or, la Chine, jusqu'à présent, était la terre classique des longs, minutieux et compliqués supplices. Nulle part la science d'attracher lentement la vie n'était cultivée avec plus de raffinement atroces, plus de monstrueuses lenteurs. L'imagination chinoise était prodigieuse, en fait de tortures. Sans aucune ironie, c'est donc un "progrès" moral que de ne se préoccuper que du châtiment paraissant nécessaire à la justice, sans mettre dans ce châtiment une sorte de volupté de l'horreur.

La guillotine, employée en Chine, empêche l'effreuse objection des exécutions réputées même les plus douces. On se rappelle l'émotion qu'éprouvait encore un voyageur en racontant une de ces exécutions, à laquelle il avait assisté. Le bourreau devait successivement couper la tête de dix condamnés, attachés en file, à des pieux. Il fit preuve d'une certaine virtuosité tragique en opérant la décollation des six premiers.

Les années passent, apportant à la fin de la vie de Sainte-Beuve son lot de déceptions, de tristesses. D'abord, il se brouilla avec la princesse, lorsqu'il entra au journal "Le Temps" en 1869. La princesse vit là une trahison. La censure s'annonçait depuis quelques mois. "Je ne l'aimais pas, disait Sainte-Beuve; notre conversation était plutôt grave; Théophile Gautier raconte chez elle des histoires de sa façon, ou il saut d'un côté à l'autre; la coupe est empoisonnée, mais les bords sont exquis." Cependant, cette rupture d'amitié causa un vif chagrin au grand écrivain.

La maladie s'empara de lui, mais il se défendit avec énergie; il n'allait plus dans le monde mais continuait de recevoir et de dîner. Quand il se put retirer au théâtre, l'administrateur de la Comédie Française envoya chez Sainte-Beuve Mlle Favart pour lui réciter les "Larmes de Raoul", une poésie du maître. Il travailla jusqu'à la fin pour la gloire des lettres françaises qu'il servit au seul nom de la vérité. Et quand il mourut, il mérita d'être rangé par Taine, qui s'y connaissait, parmi les cinq ou six serviteurs les plus utiles de l'esprit humain. Taine, l'un des convives de Sainte-Beuve, avait entre autres qualités, la digestion reconnaissante. C'est encore une vertu qui s'en va.

Le dossier Chambert.

Il existe un ministère de l'Intérieur, un petit musée secret où sont quelques pièces curieuses parmi lesquelles le dossier Chambert.

Le dossier Chambert date de germinal, au VII. époque à laquelle cet honnête citoyen eut la fâcheuse idée d'écrire au ministre une longue missive pour lui démontrer "l'utilité qu'il y aurait que le gouvernement indiquât lui-même à toutes les élections les candidats qui lui conviennent".

Le chef du bureau qui devait répondre au citoyen Chambert rédigea une épître solennelle autant qu'indignée et insoumise: "vous croyez que le Directoire pourrait envoyer aux assemblées primaires et électorales des listes de candidats qu'il jurerait dignes de remplir les fonctions publiques. Sachez, citoyen, que l'usage de pareils moyens n'est ni au pouvoir ni dans la volonté du gouvernement. Le choix du peuple doit être libre. Il ne doit être ni capté, ni contraint, etc."

En serait-ce fini de toutes ces affreuses pratiques? La guillotine, en Chine, représenterait une conception plus digne et plus moderne de la justice: celle-ci, qui si la société a le droit de punir, en supprimant un de ses membres, coupable, elle n'a pas le droit de paraître se venger, en infligeant d'inutiles tortures.

LA TRIBUNE A ECLIPSE.

Il paraît qu'un ingénieur japonais, M. Yamakava, a découvert un excellent moyen de modérer la faconde des orateurs parlementaires, écrit un chroniqueur parisien. Il a construit une tribune mobile, munie d'une sorte de double fond, où viennent aboutir des tubes dont les extrémités opposées débouchent devant chaque des sièges occupés par les auditeurs. Ceux-ci ont à leur portée un certain nombre de boîtes de plomb. S'ils se sentent excochés par le verbiage d'un bavard, ils jettent dans le tube ouvert entre leurs pieds ces boîtes de plomb qui vont s'accoupler dans le double fond de la machine; quand le quorum est atteint, un déclenchement automatique fait disparaître dans une trappe tribune et orateur. Il serait à souhaiter que cet ingénieux appareil fût son chemin dans le monde. Si les Japonais, nouveaux venus au régime parlementaire, doivent déjà réprimer les excès de l'éloquence, ce mal est bien autrement grave dans des pays infectés depuis un siècle de virus oratoire. Nos députés se plaignent du Palais Bourbon, qu'ils trouvent trop étroit, mal aéré, inconmod, insalubre; ils en souffriraient moins s'ils y passaient moins de temps. L'intérêt de leur hygiène et celui de la nation leur conseillent également d'abréger les discours. Nul doute qu'ils n'accueillent avec enthousiasme une demande de crédit "tandem" à l'établissement d'un toboggan libérateur. Il faudrait seulement perfectionner un peu l'appareil de M. Yamakava. La quantité des boîtes nécessaires pour le mettre en jeu varie naturellement selon le poids de l'orateur. Un bavard étique a de grands avantages sur un ba-

PENSEES.

Dans certains cas, le fait qu'on le croie capable de donner de l'argent est, pour l'avare, une véritable injure. Exactement comme pour l'homme normal, le fait qu'on le croie capable de n'en pas donner.

FRACTURE.

James Bankhead, un ouvrier âgé de 39 ans, est arrivé à la Nouvelle-Orléans hier après midi pour se faire soigner à l'hôpital. Il souffrait d'une fracture à la jambe reçue dans un accident de chemin de fer à Kirkland, Miss.

En quelle année sommes-nous?

Le professeur David Lyons, directeur de l'Institut scientifique américain de Harvard, soutient que nous sommes maintenant en 1913 et que parler de 1910 est un message historique. En fait, il dit que le roi Hérode mourut en l'an 750 de Rome, soit avant 723 comme on le croit communément. Puisque Jésus-Christ est né un an avant le mort d'Hérode, faire commencer l'ère vulgaire en l'an 752 de Rome est une planéologie, Jésus-Christ naquit en 749. Voici les preuves que fournit le professeur à l'appui de ses affirmations: des recherches récentes ont démontré positivement qu'Archélaüs, fils d'Hérode, fut déposé en 759. Or, puisqu'on sait qu'il régna sept ans, il s'ensuit qu'il était monté sur le trône en 750. Ce serait donc la preuve de la vérité de l'affirmation que Jésus-Christ est né en 749 et que nous vivons maintenant en 1913 et non 1910.

En quelle année sommes-nous?

Il y a des gens qui battent monnaie même avec leur ridicule.

En quelle année sommes-nous?

Il y a des gens qui battent monnaie même avec leur ridicule.

En quelle année sommes-nous?

Il y a des gens qui battent monnaie même avec leur ridicule.

En quelle année sommes-nous?

Il y a des gens qui battent monnaie même avec leur ridicule.

En quelle année sommes-nous?

Il y a des gens qui battent monnaie même avec leur ridicule.

En quelle année sommes-nous?

Il y a des gens qui battent monnaie même avec leur ridicule.

En quelle année sommes-nous?

Il y a des gens qui battent monnaie même avec leur ridicule.

En quelle année sommes-nous?

Il y a des gens qui battent monnaie même avec leur ridicule.

POUR L'EXPOSITION

Le Comité de Direction de l'Exposition de Panama a convoqué les actionnaires et le public en général à un nouveau meeting qui aura lieu vendredi soir à huit heures dans la salle des conférences à l'hôtel Grunewald. Plusieurs questions importantes intéressant le projet d'Exposition, sont à l'ordre du jour.

Mort du directeur de la Poste à Shreveport.

Shreveport, Lne., 25 juillet - M. Stephen F. Steere, qui depuis six ans remplissait les fonctions de directeur du bureau de Poste de cette ville, est mort ce matin des suites d'une opération qu'il avait subie ces jours derniers.

BASE BALL.

Table with 3 columns: Team, R, H, E. Rows for New Orleans and Nashville.

L'ABEILLE

DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

Trois Editions Distinctes.

Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche.

EDITION QUOTIDIENNE

Pour les Etats-Unis, port compris: \$12.00. Un an \$120.00. 6 mois \$60.00. 3 mois \$30.00.

EDITION HEBDOMADAIRE

Pour les Etats-Unis, port compris: \$6.00. Un an \$60.00. 6 mois \$30.00. 3 mois \$15.00.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition hebdomadaire, nos abonnés qui ont souscrit pour l'abonnement hebdomadaire ne paient rien en plus.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition hebdomadaire, nos abonnés qui ont souscrit pour l'abonnement hebdomadaire ne paient rien en plus.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition hebdomadaire, nos abonnés qui ont souscrit pour l'abonnement hebdomadaire ne paient rien en plus.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition hebdomadaire, nos abonnés qui ont souscrit pour l'abonnement hebdomadaire ne paient rien en plus.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition hebdomadaire, nos abonnés qui ont souscrit pour l'abonnement hebdomadaire ne paient rien en plus.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition hebdomadaire, nos abonnés qui ont souscrit pour l'abonnement hebdomadaire ne paient rien en plus.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition hebdomadaire, nos abonnés qui ont souscrit pour l'abonnement hebdomadaire ne paient rien en plus.